



**DONATIVO DE IUSA.** El Instituto del Cáncer recibió de Industrias Unidas, S.A. (IUSA), un donativo de 25 mil colones. Al momento de la entrega: Lic. Héctor Lan-

daverde, Lic. Ricardo Pineda, Sr. Juan Vidri, de la empresa IUSA; Dr. Narciso Díaz Bazán, Lic. José Álvarez, Dr. Salvador Díaz Bazán y Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín, reciben el donativo.

## Espantoso saldo del terremoto explica AID

En cinco mil millones de colones de daños materiales, un mil 500 muertos y 60 mil casas destruidas, se calcula el saldo que dejó el terremoto del año pasado. A esto debe agregarse unas 300 mil personas sin

vivienda y 20 mil heridos, según lo dio a conocer ayer el experto de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), encargado del plan de reconstrucción de San Salvador o "Pro-

—Pasa a la página 50—

## Partidos buscan consenso Diálogo

Once partidos legalmente inscritos y participantes del proceso democrático de nuestro país, buscan consenso para la reunión de diálogo del gobierno con los del FMLN-FDR, el próximo domingo 4 de los co-

rrientes. En una reunión maratónica, como la llamó el dirigente del Partido Social Demócrata Mario René Roldán, ayer, todo el día, los once partidos políticos

—Pasa a la página 27—

## Hay interrogantes en relación al diálogo

Todo está listo para el diálogo del próximo domingo, en la sede de la Nunciatura Apostólica, Informan voceros gubernamentales.

El evento, tercero de su género, ha sido rodeado de algunas interrogantes y dudas, que podrían frustrar los planes de celebra-

ción del encuentro. El FMLN-FDR, según ha trascendido, mantiene su posición de reclamar una cuota de poder, de acuerdo a anteriores planteamientos, lo cual ha sido categóricamente rechazado por el gobierno del presidente

—Pasa a la página 50—

## Mueren en combate 9 soldados y 4 policías

Nueve soldados del Batallón Lenca, más cuatro efectivos de la F.N., murieron ayer en ataques subversivos en Corinto y cerca de Suchitoto, reportándose también la muerte de siete terroristas.

Según informaron fuentes militares, la acción de mayor envergadura, ocurrió ayer aproximadamente a las tres de la madrugada cerca de Corinto, en el departamento de Morazán,

—Pasa a la página 57—

## Salvadoreña perece en accidente en los EUA

En lamentable accidente de tránsito, murió ayer la salvadoreña Lillian García del Cid de Fuentes, en Los Angeles, California, informaron sus familiares.

Según manifestaron, la Sra. de Fuentes, de treinta y cinco años de edad, se

dirigía en su vehículo a cumplir con sus labores cotidianas en horas de la mañana hacia la ciudad de Hollywood, cuando en uno de los "freeway" que conducen a esa localidad californiana, su automóvil su-

—Pasa a la página 52—

# 32 secuestrados y 3 asesinados por FMLN

El presidente de una cooperativa agrícola, figura entre treinta y dos personas secuestradas, a las que se suman tres asesinadas por el FMLN-FDR durante las últimas veinticuatro horas, informa el COPREFA.

Según los detalles proporcionados, se trata del Sr. Angel Adriel Díaz, presidente de la Cooperativa Agrícola "Luz del Horizonte", situada en el cantón Las Marías, jurisdicción de Chinameca, en el departamento de San Miguel.

Del resto de los plagiados, indicó, solamente se obtuvieron los nombres de José Amadeo Tobías Palma, Domingo Guevara Palma y Juan Palma, quienes residen

en el caserío Los Núñez, en las proximidades de Chalatenango.

Catorce secuestrados más, añadió el vocero del COPREFA, se encontraban en sus casas de habitación en el cantón Teosinte, de la comprensión de Arcatao, siempre en el departamento de Chalatenango, de donde fueron sacados.

Del caserío Los Amates, de la comprensión de Cutumay Camones, departamento de Santa Ana, se agregó, los subversivos secuestraron a José, Ana Miriam, Adrián Indalecio y Federico Morroy y asesinaron a tres miembros más de esa misma familia, quienes responden a

—Pasa a la página 72—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. **DIALOGO.** El diputado mayor Roberto D'Aubulsson Arrieta, señala que estarían distorsionando el contexto Esquipulas II si la oposición se entrevistara con "farabundistas".

## Homenaje de FAS a caídos en lucha

Sentido homenaje a los caídos o heridos en combate, se rindió en la Fuerza Aérea Salvadoreña, en ocasión de celebrarse el Día del Paracaidista.

Los actos, iniciados a las 9:00 de la mañana, fueron presenciados por miles de ciudadanos de las distintas esferas sociales, entre quienes figuraban vecinos de Ilopango, Soyapango, San Martín, San Salvador y otros sectores aledaños.

Las ceremonias fueron presididas por el Alto Mando de la Fuerza Armada, integrado por el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova; el jefe del Estado Mayor Conjunto, general

—Pasa a la página 52—



**CONVIVIO.** La compañía AERONICA, ofreció un convivio a las Agencias de Viajes de todo el país, para analizar y ofrecer mejores comisiones para ellos y ofertas para los pasajeros. El evento se llevó a cabo en el Hotel Camino Real. De izquierda a derecha: Sres. Juan Montoya, Srta. Carmen Salgado, Ricardo Núñez y Lic. Douglas Lechado, gerente regional.

# Piden participación en el poder subversivos

Los del FMLN-FDR, han hecho tres planteamientos al gobierno; uno, que desean participación en el poder; otra, que aceptan el plan Esquipulas II, y la última, vuelven al planteamiento inicial.

Así lo dio a conocer ayer el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa, al señalar que el gobierno salvadoreño, definitivamente quiere hablar en el diálogo para encontrar la paz, no para la continuación de la guerra, pero todo dentro del plan Esquipulas II.

Corresponde a todos los salvadoreños, buscarle solución al problema de violencia que afrontamos, añadió el parlamentario, y es cierto, dijo respondiendo a preguntas de los periodistas, que los alzados en armas, nos han

enviado tres cartas, tres planteamientos.

En la primera correspondencia, mantenían su posición de obtener una participación en el poder; en la segunda carta, enviada a través del presidente de Costa Rica Oscar Arias, en la que decían que aceptan el plan de paz Esquipulas II, haciendo el análisis de ello, en el sentido de que la realidad salvadoreña tiene sus propias peculiaridades, y que por lo tanto la aplicación del plan de paz en El Salvador, había que hacerlo enfocándolo desde las realidades propias del país.

Y en la última carta que hemos recibido, hay como una especie de volver a la posición inicial de ellos (participación en el poder político), sin embargo hay una posición

—Pasa a la página 57—



**CONFERENCIANTES.** Estudiantes de la profesión odontológica, Bres. Edgardo Ernesto Rodríguez, Claudia Wollants y Edgar Javier Majano Barahona, participan como conferenciantes en la Semana del Odontólogo 1987, que se efectúa en Hotel Camino Real.



**NO ES SOLUCION.** La Dra. María Julia Castillo Rodas, afirma que el diálogo que tendrá el Gobierno con el FMLN-FDR, no es una solución que lleve a la paz, porque la paz para que sea "firme y duradera", debe ser alcanzada por medio de la victoria.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 37)